

また やっぱり 今年も

Super

3

令和6年4月26日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

1年生を迎える会、ぞして連休始まる

今日の1校時は『1年生を迎える会』がありました。

始まる前に、無粋なようで何ですが、大事なことから

- 1 交通事故に気を付けること。
- 2 ゲームのし過ぎに注意して、規則正しい生活を送ること。
- 3 水の事故に気を付けること。
 - (1) 子ども達だけで、川遊びなど水辺に近寄らないこと。
 - (2) 遊び道具や帽子等が流されても、けっして取り戻しに水の中に入らないこと。
物は買い直すことができても、命は二度と戻らない！
 - (3) 大人と一緒にでも、水に入るときには必ずライフジャケットを着用すること。

といったことを確認しました。

さて、今年の1年生を迎える会も体育館で、全校そろって行うことができました。数年前までは当たり前のようにやっていたことでした。コロナ禍での教育活動の制約がなくなりできるようになりました。

コロナ禍前に戻せるもの、これを機会に新しく実施形態を見直すもの等、様々な対応を考えた教育活動を行っていかなければなりません。



準備完了。
いよいよ今日の主役
1年生の入場です。





まずは、はじめて全校そろって校歌を歌います。こちらの二人だけ後ろ姿になってしまいました。伴奏は器楽クラブのみなさんです。